

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: DINERO
FECHA: 20/ABRIL/2016

Luis Videgaray y José Antonio González Anaya se reunieron con las calificadoras en NY

DARIO CELIS: El director general de Pemex, José Antonio González Anaya, y el secretario de Hacienda, Luis Videgaray se encuentran en Estados Unidos con el objetivo de atraer inversionistas que puedan capitalizar a la empresa productiva del Estado.

SOFIA NAVA: El secretario de Hacienda, Luis Videgaray, y el director general de Pemex, José Antonio González Anaya, presentaron ayer en Nueva York ante calificadoras e inversionistas el plan de la empresa para hacer frente al nuevo entorno de precios bajos en el sector.

Las agencias calificadoras Standard and Poor's, Moody's y Fitch, así como analistas, banqueros, tenedores de deuda e inversionistas, conocieron de primera mano los esfuerzos de Pemex para enfrentar al reto de ajustar su estructura de costos y su estrategia de negocios.

El pasado lunes Videgaray señaló que el gobierno del presidente Enrique Peña Nieto busca dejar claro que respalda plenamente a la empresa mexicana.

Pemex recibió una inyección de 73 mil 500 millones de dólares del gobierno federal, lo cual fue calificado en su momento como positivo por la calificadora Moody's, aunque mantuvo el riesgo crediticio de la petrolera.

El encuentro entre la Secretaría de Hacienda y Pemex con expertos en Nueva York tuvo lugar después del colapso de las negociaciones de los productores de la Organización de Países Exportadores de Petróleo, la OPEP, y Rusla, en Doha, para apuntalar los precios del crudo.

Videgaray señaló que el desenlace de Doha confirma que se enfrenta un escenario de bajos de precios del petróleo.

Informó, Sofía Nava.